
 
 

Reunião do Conselho Geral realizada a 23 de julho de 2020 – Memorando 

 

Tendo em conta a atual situação de pandemia por COVID-19, decretada pela Organização 
Mundial de Saúde, selecionou-se a modalidade de videoconferência para a realização da 
reunião. Nos pontos prévios à Ordem de Trabalhos, foi aprovada a ata da última reunião e foi 
abordada a constituição da Comissão Permanente do CG no que toca aos elementos que faltava 
indicar.  

Ponto um: foi efetuada uma atualização aos Anexos I e II do Regulamento Interno do 
Agrupamento; a divulgação do documento à comunidade educativa será efetuada através da 
página eletrónica e definiu-se que o mesmo entra em vigor no dia 24/07/20. 

Ponto dois: procedeu-se à aprovação do Regimento do Conselho Geral na sequência do 
novo RI e das propostas apresentadas anteriormente.  

Ponto três: foram definidos os procedimentos para a avaliação do Diretor no decurso da 
aprovação dos critérios de avaliação (a 17/03/20) e da Carta de Missão apresentada pelo Diretor.  

Ponto quatro: Gestão do orçamento – foi efetuado o ponto da situação, há a ter em conta o 
aumento das despesas com a aquisição de produtos de higienização das escolas, face às 
medidas impostas com a pandemia. Novo balanço da execução orçamental será feito em 
setembro, após a aquisição de materiais. 

Ponto cinco: Balanço do ano escolar 2019/20 (processo de autoavaliação do AEL, resultados 
escolares, execução do PAA, PE/Planos de Melhoria, Plano E@D, EQAVET): foram 
apresentados e analisados os resultados já apurados no âmbito do Observatório do AEL, está 
em curso a elaboração do Relatório de Autoavaliação do Agrupamento (RAA) 2019/20, havendo 
duas comissões a trabalhar neste âmbito para analisar pontos fracos, pontos fortes, ameaças e 
oportunidades, de acordo com os resultados dos inquéritos de satisfação, e monitorizar a 
execução dos planos de ação de melhoria do AEL. 

Ponto seis: Organização do ano letivo 2020/21: Salientou-se o trabalho desenvolvido por 
docentes e famílias no E@D no 3º período e a conjugação de esforços entre entidades para 
fazer face aos diversos desafios; na organização do próximo ano letivo a prioridade estará 
sempre centrada na segurança dos alunos e trabalhadores nos estabelecimentos de ensino. 
Nesta sequência foi aprovada, por unanimidade, uma tomada de posição do Conselho no que 
respeita à insuficiência de recursos humanos (assistentes operacionais). 

O documento de Organização do Ano Letivo 2020/2021 e o Plano de Mentoria foram aprovados, 
por unanimidade.  

Ponto sete - Outros assuntos: foi analisada uma proposta apresentada pelo Representante 
dos Alunos relativa ao reconhecimento de Mérito Académico, verificando-se que este não é o 
momento de proceder a alterações e que a situação deverá ser analisada em sede de 
departamentos curriculares e CP, aquando da definição dos critérios de avaliação. Reconheceu-
se o papel interventivo do Representante dos alunos no CG, que agora termina o mandato. 
Deverão ser dadas oportunidades aos alunos para que possam, no futuro, reportar, junto dos 
seus pares, este tipo de experiências, em sessões de sensibilização. 

 

 

 

                                                                 A Presidente: Cristina Silva                                                    
A Secretária: Sandra Nunes 


